

6月 定例山行（クリーンハイク）日浦山（345.9m） 安芸郡海田町

6月7日（日） ☆天候 くもりのち晴れ

参加者 20名 CL 吉岡俊二 SL 藤本忠生

松尾 熊野 江本 白川 佐々木 三浦 滝 熊谷(修) 熊谷(陽)
坂井 島田 小山 花岡 田所 花房 原田 秋信 幾久

コースタイム： 海田市駅 10：10→大師寺→頂上 11：50→（昼食）～13：00
→ひまわり観音→一貫田公園(WC)14：00 解散

報告

海田市駅を出る時は、くもりであったのが大師寺に着いたころに晴れて、真夏を思わせる陽気となりました。ストレッチ後、自己紹介をし、13kgある西瓜を小山さんに託し山行となりましたが、のっけから、缶、ビン、プラスチック類、ビニール袋、ビニール紐との格闘です。途中、持参した小袋では用はなさず、大袋に入れなおす状態となりました。西瓜は、担い手が何人か代わり頂上に上がると、早速、包丁入れとなり、ミニ集会で「09年全国いっせいクリーンハイクアピール」の勉強をした後、西瓜に齧り付きました。そして、西瓜の残骸は各自がリュックに入れ。下山後の一貫田公園で、山のゴミの計測をしました。可燃ゴミ 5.0kg、不燃ゴミ 2.2kg、ビン・カン類 2.6kg 計 9.8kg で 過去、この日浦山で何回か実施した最高の結果となりました。参加の皆さんご苦労さまでした。最後に、毎回、ゴミ処理にお世話になっている海田町役場の清掃係りの方、取次ぎの町民サービス室 奥谷室長に感謝申し上げます。（記 吉岡俊二）

感想

全国いっせいクリーンハイクに始めて参加しました。TVで外国の山に残された

日本のごみ・富士山のごみなどの映像を見ていたので、さてさてどんなごみが出てくるのかと期待していましたが、登山道にはほとんどごみはなく、きれいに整備された道は登りやすく、海田湾、広島市街地、近郊の山々も一望でき気持ちよい汗を流すことができました。頂上でのスイカのサプライズには驚きでした。13キロのスイカをかついで登って下さった方々有難うございました。良く冷えてとてもおいしかったです。最後のごみ計量の時「ついでお腹の脂肪もとってもらって計量してもらえ」という発言に大爆笑でした。（記 花房 智子）





—クリーンハイク日浦山山頂—